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1ª ATA - REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE ESPOTE E LAZER 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO 
29/01/2025 

 
 
Aos vinte e nove dias do mês de Janeiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às 18h, registra-se a 
reunião presencial, tendo está sido realizada no Teatro Municipal de Salto, Sala 9 - localizada à Rua 
Prudente de Moraes, 580 – Centro, inicialmente conduzida pelo Sr. Ricardo Pereira da Silva 
(Presidente do CMEL em exercício), Almir Monteiro (vice-presidente do CMEL, dando as boas-
vindas a todos, além dos conselheiros titulares, suplentes e ouvintes conforme lista de presença em 
anexo, tendo a seguinte pauta e posterior apresentação:  
 
Pauta: 
- Participação do Representante da Secretaria Municipal de Esportes, Sr. Valien Garcia Junior 
diretor de Esportes de Salto; 
- Apresentação dos novos conselheiros do Conselho Municipal de Esportes e Lazer;  
- Eleição do Conselho para preenchimento das vagas em abertas (vacância); 
- Designar um membro para compor a comissão do SIMASE (Sistema Municipal de Atendimento 
Socioeducativo);  
- Apresentação do Grupo Patinando Salto; 
- Situação da Emenda Positiva feita para Secretaria de Esportes direcionado para o Projeto Social 
do Bairro Jardim Celani (Ginastica no Bairro); 
- Nomeação da Secretária do Conselho; 
- Debate geral sobre temas pertinentes ao conselho; 
 
Nesta data e horário o presidente do CMEL Sr. Ricardo Pereira da Silva fez a abertura de como de 
praxe, agradecendo a presença de todos. O Presidente do Conselho abriu espaço para apresentação 
do novo diretor de Esporte Sr. Valien Garcia Junior, o mesmo fez uma breve apresentação e 
expondo a realidade da Secretaria de Esporte nesta nova gestão que assumiu. 
 
O Presidente também solicitou que os conselheiros façam uma breve apresentação para que todos 
os membros novos conheçam que são os membros do conselho. 
Seguindo a pauta foi comentado as vacâncias do conselho onde teremos 3 vagas da Sociedade Civil 
a serem preenchidas na próxima eleição. 
 
O presidente seguindo a pauta comentou que e necessário fazemos a eleição interna para secretaria 
(o) do conselho sendo obrigatório ser alguém do poder público, ficou em comum acordo com os 
demais conselheiros que esperamos a indicação dos demais conselheiros para fazermos a eleição. 
 
O Sr. Almir pediu a palavra e comentou seu desligamento da pasta Secretaria de Esportes e 
passando para a pasta da Cultura, onde o mesmo irá conversar com o secretario da cultura e 
verificar se ele poderá participar do conselho ou não, o presidente comentou que iremos aguardar 
a decisão, pois se ele não ficar mais no conselho teremos que fazer nova eleição para o cargo de 
vice-presidente hoje ocupado pelo sr. Almir. 
 
O presidente seguindo a pauta foi solicitado ao novo conselheiro Sr. Antônio fazer uma 
apresentação sobre o SIMASE (Sistema Municipal de atendimento Sócio educativo), o mesmo fez 
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a apresentação e comentou que poderíamos designar um membro do conselho para compor a 
comissão do SIMASE, o Sr. Rodrigo também falou sobre o tema e ficou de solicitar mais 
informações para podemos saber como poderemos ajudar na comissão. 
 
Na sequência o presidente solicitou ao Sr. Antônio responsável pelo do Grupo Patinado Salto faça 
a apresentação do projeto, o mesmo descreveu suas ações e comentou que a procura e grande onde 
ocorre a procura todos os sábados mais de 100 pessoas querendo participar do projeto, mais devido 
a falta de um espaço o mesmo vem buscar através do conselho ajuda e apoio para conseguir um 
lugar para desenvolver o projeto. 
 
O Sr. Valien solicitou a palavra e falou que a secretaria de esportes vem já fazendo o possível para 
encontrar um local para o desenvolvimento do projeto. 
 
O presidente salientou e afirmou se necessário o conselho pode reforçar e mandar um oficio para a 
secretária de esporte demostrando a importância do projeto e necessidade deste local fixo. 
 
Seguindo a pauta o presidente abriu a discussão sobre a emenda impositivas destinada ao projeto 
do Sr. Gilson para aquisição de material esportivo, o sr Gilson pediu a palavra e comentou que 
conseguiu duas emendas impositivas para o projeto social de ginastica do bairro Jd. Celani e Jd. 
Elizabeth e as mesmas foram destinadas pelos os vereadores Sandro (Palhaço) e do atual vice 
Prefeito Fábio Jorge e as mesmas estão direcionadas a secretária de esporte para aquisição de 
material esportivos. 
 
O sr. Valien solicitou a palavra e afirmou que já estão sendo avaliado todas as emendas impositivas 
destinadas aos projetos pelos vereadores e acredita que nas próximas semanas o Sr. Raisuli que 
está responsável para verificar esta demanda e entrando em contato com todos para acertar e 
alinhar com os envolvidos para dar andamento com as emendas. 
 
Com as pautas discutidas, o/a Presidente, eu Ricardo Pereira da Silva, às 20hs, encerro a reunião 
e agradece a presença de todos e lavrei está ata devido à falta de secretario do CMEL, segue assinada 
por mim Presidente. 
 
 
 

 

Ricardo Pereira da Silva 

Presidente do Conselho (CMEL) de Salto 


